

Un soutien en français offert aux réfugié.es d'Ukraine

Accueil-Soutien français est tout d'abord un lieu de rencontre, un groupe d'une dizaine de bénévoles et la possibilité offerte aux réfugié.es d'Ukraine d'être soutenu.es dans leur apprentissage du français. Chaque jeudi après-midi, de 14h30 à 17h, la salle de paroisse de l'Eglise réformée à Couvet ouvre ses portes pour accueillir les personnes qui souhaitent trouver du soutien en français. Les bénévoles qui se relaient chaque semaine pour offrir leur amitié, mettent également des compétences pédagogiques et créatives à disposition des bénéficiaires. L'après-midi débute par un moment en commun avec l'apprentissage d'un élément de la langue, puis, les participant.es se répartissent pour exercer en petits groupes. Des enseignant.es font partie des bénévoles et le groupe bénéficie d'un encadrement et d'un soutien professionnel. En plus de l'apprentissage du français, on trouve à l'Accueil—Soutien français un lieu d'échange et de convivialité. Une sortie récréative a été organisée en août et a ravi ses participants (voir photo). Pour cet automne, nous recherchons de nouveaux bénévoles. Si vous êtes motivé par cette activité et que vous avez un peu de temps à consacrer (le jeudi après-midi), prenez contact avec les responsables.

Renseignements : David Hoehn, 079 836 69 62, david.hoehn@bluewin.ch ou Valérie Andrié, 079 317 79 44, valerie@andrie.ch





